

Weltweiter Schulungsweg

Jahrestraining Philosophie der Freiheit

„Wenn Sie mit innerlichem Anteile so etwas studieren, was mit allen Unvollkommenheiten in die Welt getreten ist – ich will nicht meine „Philosophie der Freiheit“ verteidigen –, wenn Sie so etwas auf sich wirken lassen und fühlen, was dieses reine Denken ist, so fühlen Sie, dass ein neuer innerer Mensch in Ihnen geboren ist, der aus dem Geiste heraus Willensentfaltung bringen kann“.



Seit vier Jahren gibt es das „Jahrestraining Philosophie der Freiheit“, im letzten Jahr wurde es international. Im kommenden Zyklus – der am 24. September beginnt – wird es in den Sprachen Deutsch, Englisch, Russisch, Chinesisch, Spanisch und Tschechisch angeboten.

Was vor vier Jahren als individueller Impuls begann, ist inzwischen zu einem weltumspannenden Projekt herangewachsen: Das „Jahrestraining Philosophie der Freiheit“ bietet einen intensiven siebenmonatigen Schulungsweg durch Rudolf Steiners Jugendwerk „Die Philosophie der Freiheit“. Im Zentrum steht die gedanklich-meditative Beschäftigung mit den Inhalten und Impulsen des Buches, – ganz im Sinne von R. Steiners Aussage: „Ich lehre nicht, ich erzähle, was ich selbst erlebt habe.“

Zu Beginn des Kurses erhalten die Teilnehmenden zwei Boxen mit etwa 600 Gedankenkarten aus der Philosophie der Freiheit und geben sich das Commitment, täglich eine Viertelstunde damit zu arbeiten. Dieser Weg ist einerseits sehr individuell, andererseits gehen wir ihn gemeinsam in einer großen weltweiten Gemeinschaft. Vielfältige Unterstützungsangebote begleiten ihn: die Karten, wöchentliche Briefe, Austauschmöglichkeiten mit Tandempartnern und in Regionalgruppen, monatliche Webinare mit Impulsvorträgen, Begegnungsräumen und Anregungen zum individuellen Üben, eine App, ein Login-Bereich sowie persönlicher Support.



Am letzten Zyklus haben 356 Menschen aus 17 Ländern in vier Sprachen teilgenommen. Der kommende Zyklus startet am 24. September und wird in sechs Sprache angeboten. Die Karten können zweisprachig bezogen werden – Original (Deutsch) + die eigene Sprache –, die Webinare werden live gedolmetscht, die Briefe übersetzt und es gibt die Möglichkeit zu persönlichem Austausch in den Sprachräumen. Die Teilnehmenden bringen die unterschiedlichsten Vorerfahrungen mit – manche lesen Steiner zum ersten Mal, andere leben bereits seit vielen Jahren mit der „Philosophie der Freiheit“. Und alle erleben die gemeinsame Arbeit als große Bereicherung.

Wir sind eine freie Initiative und als Non-Profit-Organisation (Leben im Denken e.V.) organisiert. Wir freuen uns über neue Teilnehmende, Unterstützung bei der Verbreitung unseres Projekts und in unserem wachsenden ehrenamtlichen Kreis von Menschen aller Alterststufen.



Neuer Kurs: 24. September 2023 – 14. April 2024

Web: Philosophie-der-Freiheit.de